



国際ロータリー 第2710地区

広島城南ロータリークラブ



世界に希望を生み出そう

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-JOUNAN

今年度会長テーマ「ロータリーを自然体で進めよう」



会長/田上 剛 副会長/二上 真也 幹事/木本 博之 クラブ会報編集委員会/青野 大輔
例会場/シェラトングランドホテル広島 広島市東区若草12-1 例会日/金曜日 事務局/リーガロイヤルホテル広島 <http://hj-rc.jp/>

第1321回例会 2024年6月7日

会長時間:田上 剛 会長

皆さんこんにちは。6月最初の会長時間です。6月は親睦活動月間となりますので、親睦活動に関係する会長時間をさせていただきます。当クラブでは、バーディー会、野球同好会、囲碁同好会、



自然生の会などの様々な同好会が活動し、会員相互の交流が盛んで親睦が深まっていると思います。その点で、当クラブ会員相互の親睦や交流の活発さは他のロータリークラブに誇っていいことではないかと思います。

現在、特殊詐欺として、振り込め詐欺、ロマンス詐欺など様々な詐欺が横行していて、連日のように報道されています。どうしてこのような詐欺が広がるのかという点を考えると、その基礎には、個々の人間同士の関係が希薄化し互いに信頼関係を結ぶのが難しい現状があると思います。NHKの朝の連続ドラマで、現在、戦後直後の民法(親族法・相続法)改正が取り上げられていましたが、戦前の家制度や戸主制度に問題があったことは事実です。しかし、そうした制度の背景にあった人間関係の親密さや信頼関係の強さについて、それを補えるような制度がなくなっています。例えば、相続が発生した場合、相続人間で少しでも多く取ろうとして徹底的に争った結果、その関係が断絶するということがよくあります。まさに親族間でさえも信頼関係がなくなっているのではないかと思います。

4つのテストのうち、「好意と友情を深めるか」という3番目のテストがありますが、これは商取引において相手方の信頼関係を重視しているかということだと思います。ハーバート・テイラーは、これを取引相手に対して適用し

て、業界全体の中での会社の信用を高めていったのだと思います。馬鹿正直にこのテストを適用すれば、短期的には取引で損をしても、長期的には信用を高め信頼関係を築くことによって利益を上げることができ、それが業界全体や社会全体に広げていくことができるということだと思います。

人間関係が希薄で相互の信頼関係を築くことが困難な現在の社会の中で、私たちロータリーアンが地道かつ着実に信頼関係を築く芽をまいていければと思います。ご静聴ありがとうございました。

記念日(会員誕生日)

門田 充慶 19日



連続出席100%

田上 剛
16年間連続100%出席

山内 将
10年間連続100%出席



幹事会務報告

- 1.ボックス配付物
 - ・ガバナーズレター・ロータリーの友誌 6月号
 - ・インターシティ・ミーティング報告書
 - ・新会員通知文
- 2.回覧物
 - 次年度会員名簿・手帳版…校正にご協力ください。

3.お知らせ

例会終了後、定例理事会が4F「華」にて開催されますので、関係者の方はご出席をお願いします。

委員会・同好会報告

(1)出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

ニコニコ箱

田上剛(H)

- ・委員長の皆様一年間ありがとうございました。退任あいさつ宜しくお願い致します。
- ・今日を入れて残り3回の例会となりました。最後まで宜しくお願い致します。

二上真也(W)

- ・昨日の勉強、急遽欠席してすいませんでした。
- ・各委員長の皆様、退任あいさつ宜しくお願いします。

木本博之(W)

- ・田上年度も残り1ヵ月。最終コーナーに差し掛かりました。本日は遂に委員長の皆様の退任あいさつとなります。委員長の皆様1年間ご協力いただき本当にありがとうございました。本日は宜しくお願い致します。
- ・昨日はロータリー情報委員会の勉強会では、講師をしていただいた正木先生、有田先生、城南の創成期の貴重なお話を聞かせていただきありがとうございました。

藤井巖(T)

- ・本日の卓話、各委員長退任あいさつ宜しくお願い致します。
- ・先週の3RC親睦ゴルフ大会、お疲れさまでした。2位に終わりましたので来年は優勝できたらと思います。

戸田拓夫(大枚)

- ・個人的事情で一旦引き受けたガバナー補佐を撤回しました。田上会長に負担をおかけしました。関係各位にお詫びいたします。

松田文雄(W)

- ・職業奉仕プロジェクトチーム、1年間ありがとうございました。
- ・厚労省の研究補助金に応募した結果、採択されました。ますます忙しくなりました。

河中清(T)

6月1日の3RCゴルフ大会、参加の皆さんお疲れさまでした。残念ながら2位でしたが次回は頑張りましょう!

大西正朗(W)

この前、前妻の間にできた娘がだんなと広島に帰ってきたので私の今の家族3人合計5人でマックに行きました。腹違いの姉妹が仲良く話をしていました。女房の機嫌がよかったので出宝します。

古江暢敏(W)

・松苗さんに言われました。

藤原智昭(S)

・藤原です、今朝大阪より戻りました。来れるときは来ます。宜しくお願いします。

南真一(T)

先週の土曜日3RC親睦ゴルフコンペお疲れさまでした。惜しくも団体戦2位でした。残念無念でございます。個人戦では山田会員が前日のお酒を飲みすぎず頑張られ見事優勝されました。おめでとうございます。バーディー会も今期は終了いたしました。会員の皆様一年間ありがとうございました。

門田充慶(H)

今日で50才の節目の年を迎えます。皆様のおかげですよね?と高藤SAA長ににらまれたので喜んで出宝します。

松苗弥生(T)

先日のバーディー会参加の皆様お疲れさまでした!ダブルペリア5位入賞!

福山正剛(W)

昨日のロータリー勉強会ご参加の皆様お疲れさまでした。講師をお引き受けいただいた正木先生、有田先生貴重なお話ありがとうございました。

山田隆充(T)

6月1日に行われた3RC合同親睦ゴルフ大会、個人・バーディー会ともに優勝できたので出宝します。

沖田篤史(S)

3RCゴルフとバーディー会お疲れさまでした。ちゃんと練習します。

高藤孝一(W)

今年度もラストスパート月間となりました。5月末で残り

183,000円宜しく申し上げます。本日は5万円ありがとうございました。

橋沢宏弥(S)

本日、河中会員よりジャンピングエクササイズというのを教えてもらいました。常に学びです!

合計52,000円

プログラム

会員卓話

委員長退任挨拶

職業分類・会員選考委員会 平井 篤志委員長

この委員会は会長経験者が務める3年委員会です。3年目に委員長です。

これで会長に関する職務が終了ということで、すこしほっとしております。

次年度は古江委員長が忙しくなることを期待します。



会員増強・維持委員会

古江 暢敏委員長

会員増強月間に卓話をし、オープン例会を2月9日チャレンジと題してクリケット選手・元広島東洋カープ木村 昇吾様に卓話をしていただき、入会候補者の掘り起こしに貢献できたと思います。



広報・ロータリーの友誌委員会

南 真一委員長

田上会長のもと、ロータリーの友誌委員長をさせて頂き感謝しております。毎月、第一例会にて友誌のご紹介をさせて頂き、あたりにあたりロータリー活動のすばらしさ等が自分自身にも大変よくわかり勉強になりました。

副委員長の河野会員ありがとうございました。

1年間、会員の皆様ご協力ありがとうございました。



クラブ会報編集委員会 青野 大輔委員長

今年度は制作会社様の交代に伴い、仕組み作りに取り組む年にしようと思っておりましたが、思うように進行することができず多くの方々のご協力もって何とか進めることができました。

ご協力に深く感謝申し上げます。

ありがとうございました。



プログラム・出席委員会 橋沢 宏弥委員長

1年間大変お疲れ様でした。山本副委員長には予算のご協力からゲスト卓話や出席報告の件などで大変協力してもらいました!おかげで沢山のゲストを呼ぶ事が出来、様々なジャンルの卓話を行う事が出来ました!本当に有り難うございました。

来年は会員卓話含めて積極的にプログラムの構成をサポート皆様で行けたらと思いましたが!1年間、ご協力誠にありがとうございました!



ロータリー情報委員会 福山 正剛委員長

今年度、ロータリー情報委員会では、入会者へのロータリー情報提供、委員長による卓話、ロータリー勉強会(1回目講師:戸田会員、松田会員、田上会長。2回目講師:正木会員、有田会員)を実施しました。

勉強会はコロナ禍で中断していたのを復活させたもので、次年度もぜひ実施していただきたいと考えております。

1年間ありがとうございました。



親睦活動委員会 大西 正朗委員長

皆さんの誕生日にお渡しするプレゼントを決めたり、5回の夜間例会を開催させていただきました。

皆さんの温かさを感じた1年で色々な事を教えてもらい充実した1年でしたし自分の為にもなりました。

ありがとうございました。



職業奉仕プロジェクトチーム 松田 文雄委員長

職業奉仕プロジェクトチームとして、四つのテストの唱和をする前に、歴史的な経緯について、1年間紹介させていただきました。



また、久しぶりに職場訪問例会を行うことが出来ました。

しかし、職業奉仕についての卓話をさせていただくことは出来ましたが、話し合う機会を作ることができなかったことや従業員表彰など、やり残したことは多々あります。そのあたりも含めて次年度にバトタッチしたいと思います。

最後に、先週の続きですが「皆様の作っているものはなにですか?」と質問を投げかけて退任のご挨拶にさせていただきます。

皆様、1年間ありがとうございました。

社会奉仕プロジェクトチーム 田中地宏保委員長

今年度の活動の一つとして次年度へむけての事業開拓として出前授業へのアプローチを行ってきました。

この事業が次年度に引き継がれば幸いです。



もう一つの事業として元宇品海浜美化プロジェクトが2024年6月16日(日)に開催されました。総勢60名を超える参加を頂きました、元宇品地区でのゴミの回収等の問題提起を県、市に投げかけ今後の清掃システム構築のきっかけとなれたことを実感しております。

尚、事業実施につきましては委員会の枠を超え、多く

の会員の方や事務局の方のご協力に大変感謝いたします。

次年度も新しい理事、委員長のもと、ますます楽しくて意義のある活動を実践されることを祈念しまして退任の挨拶とさせていただきます。

青少年奉仕プロジェクトチーム 山内 将委員長

8月に開催した広島修道院SSTいっぽ「雇用主様の話し」では、株式会社わかばユニフォームの南会員と株式会社うねもとの畝本会員に話をしてもらい、最終的には会社訪問までいき大変意味のあるものになったと思います。



また、こども療育センター愛育園での補助金事業の申請が財団委員会の方でできた事もすごく良い結果に繋がったと思います。反省点ではRYLAの参加がなくRYLAに関わる事が出来なかったのは残念です。

皆様の協力があったので意味のある年度になったと思います。一年間ありがとうございました。

国際奉仕プロジェクトチーム 吉村 元亨委員長

今年度は、ウクライナの方と相撲体験イベント、三段峡ハイキングイベントを行いました。

当初目指した、ウクライナ人同士のコミュニティづくりの支援という目標は達成できたように思います。

皆様のご協力に深く感謝いたします。

ロータリー財団委員会 松本 勝行委員長

今年度、各種事業に関して、会の皆様には積極にご協力頂き、ありがとうございました。



次年度地区補助金につきましては、関係者の努力の結果、広島市こども療育センター愛育園の事業は申請通り認可となり、次年度に実施することが決定しました。

この事業は受け入れ側の施設では大変喜ばれるので、次年度も早めに準備をして、継続することが望ましい

と思われます。

いくつかの制約もあるようですが、事前に調査をしてクリアすればと思います。

米山奨学委員会 松苗 弥生委員長

会員の皆様のご協力により、地区寄付目標1人16000円、達成する事ができました事に感謝申し上げます。



また米山奨学生のゴ・ゴック・カインさんが卒業されまして2年間カウンセラーとしてお世話して頂き二上会員ありがとうございました。

次年度以降も米山奨学事業へのご理解とご協力をよろしくお願い致します。1年間ありがとうございました。

創立30周年記念事業準備委員会

戸田 拓夫委員長

準備委員会としては、ほぼ何もしなくて良いほど、創立二十五周年記念の準備が完璧に整っていました。



次年度の成功は間違い無いと思います。みんなで盛り上げましょう。

RC120周年記念事業準備委員会

松田 文雄委員長

RC120周年記念事業準備委員会として、今年度は方向性を示させていただきました。



次年度も引き続き準備を進めてまいりたいと思います。

よろしくお願いいたします。

1年間ありがとうございました。

第1322回例会 2024年6月14日

会長時間:田上 剛 会長



皆さんこんにちは。6月2回目の例会ですが、来週は例会がありませんので、通常例会としては今日が最後の会長時間になります。通常例会最後の会長時間として、「ロータリーを自然体で進めよう」という本年度の会長方針について改めてお話しさせていただきます。

1995年に発生した阪神大震災において、神戸市内にあったある大学での出来事です。地震の被害が甚大で、どこから手を付けたらいいのか分からない状況だったそうです。その際に、その大学の都市計画を専門とする学者と動植物を専門とする学者とがその大学の復旧の進め方について議論になったそうです。都市計画の学者は、まずは被災内容を詳細に調査して、その結果を踏まえて詳細な具体的計画を策定し、大学関係者の役割分担を明確にしてから作業に着手するべきであり、それまで作業着手すべきではないという意見だったそうです。これに対して、動植物の学者は、事前調査に時間をかけるより具体的な行動が必要だとして、次々と個別に的確に被災内容を把握して具体的な作業に着手したそうです。結局、大学の関係者は、動植物の専門家の進める作業について、その指示に従いながらそれを手伝う形で作業を進め、復旧を成し遂げたそうです。どうして動植物の学者が被災内容を把握することができたのか、それは日ごろから言葉によるコミュニケーションを取ることができない動植物を相手にして研究を続けていたため、自然に「声なき声」を聴き取ることができたのではないかと考えられます。それは、地震被災という現実に対して、動植物の学者が自然体で対応した結果ではないでしょうか。ロータリークラブにおいて具体的な奉仕活動を進める場合、ニーズ把握→計画策定→奉仕活動→総括というような経過をたどる必要があります。しかし、それを原則としながらも、必要に応じて動植物の学者のように、即断的にその場で奉仕のニーズを把握して自然体で活動を進めることができないかと考えています。

ご静聴ありがとうございました。

結婚記念日

大畑 哲也 13日
 青野 大輔 19日
 吉村 元亨 23日
 山本 博之 29日

幹事会務報告

1.ボックス配付物

- ・第12回理事会議事録、持ち回り理事会議事録
- ・7月プログラム
- ・7月第3例会の案内
- ・就任挨拶原稿依頼
(次年度理事役員・委員長のみ)
- ・7月例会のご案内
- ・ガバナー公式訪問に際してのご案内クラブアッセンブリー
7月12日(金)13:40～
ガバナー公式訪問フォーラム
7月26日(金)13:40～
- *出席義務者…理事役員・委員長・入会3年未満
会員
- *出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に
回答用紙を受付に提出願います。

2.回覧物

先週に引き続き、次年度会員名簿・手帳版、囲碁
同好会について

3.お知らせ

- ・6月16日(日)10:00～元宇品海浜美化プロジェクトに
参加される方はご案内とおりにお願いいたします。
- ・次週6月21日(金)は休会のため例会はございませ
ん。次回は6月28日最終夜間例会18:30～シェラトン
グランドホテル広島3F美波となっておりますので、
お間違えないようお願いいたします。
- ・例会終了後、次年度理事会が4F「泉」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席願います。

委員会・同好会報告

(1)出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱

田上剛(大枚)

- ・明後日に行われる宇品海浜美化プロジェクト、宜しく
お願い致します。
- ・理事役員の皆様本日の退任あいさつ宜しくお願い致
します。
- ・本日退任あいさつをさせていただきます。会員の皆様
一年間ありがとうございました。

二上真也(H)

- ・本日、理事役員の皆様退任あいさつ宜しくお願い致
します。
- ・一年間皆様ありがとうございました。

木本博之(大枚)

- ・本日遂に田上年度最後の通常例会となり、「理事役
員による退任挨拶」となります。理事役員の皆様宜し
くお願い致します。
- ・後ほど挨拶させていただきますが、この一年間、田上
年度に多大なるご支援賜りましたことに深く感謝いた
します。誠にありがとうございました。

藤井巖(T)

- ・本日の卓話、理事役員退任あいさつ宜しくお願い致
します。

蛭子宗夫(W)

6月2日、9日で鷹ノ巣シニア選手権が行われ優勝しまし
た。昨日県グランドシニア予選が行われ無事通過しま
した。6月27日県シニア決勝(尾道CC)7月11日県ミッド
シニア決勝(呉CC)に出場予定です。正木先生点滴
をお願いします。

高雄準善(W)

田上会長・木本幹事、並びに本日退任挨拶される今
年度理事役員の皆様、空も晴ればれ、心も晴ればれ
でしょう。1年間ご苦勞様でした。そしてありがとうござ
いました。

大畑哲也(W)

本日は退任挨拶をさせていただきます。一年間ありが
とうございました。

河中清(H)

こんにちは河中です。本日は奉仕プロジェクト委員会
理事の退任挨拶をさせていただきます。一年間ありが

とうございました。

田中地宏保(W)

16日(日)元宇品美化プロジェクト実施できそうです。
参加される会員の皆様宜しくお願いします。

門田充慶(W)

木本幹事、残すところあと2回の例会ですね、最後まで
気をゆるめることなく頑張ってください。

花島司(大枚)

- ・本日退任挨拶をさせていただきます。宜しくお願いします。
- ・来週6月23日の日曜日に東京で娘の結婚式に行つてまいります。娘から両家の代表挨拶をお願いされましたが、娘の頼みなので断れませんでした。娘の父なので何も関係なく好き勝手言うてようかと思っております。非常に楽しみです。

橋沢宏弥(W)

皆様野球同好会「甲子園への夢」へ寄付金宜しくお願いします。「いわおさん、私を甲子園へ連れてって」
by南ちゃん

高藤孝一(W)

1年間皆さんのニコニコ情報を聞けて大変楽しかったです。1年間ありがとうございました。

合計57,000円

愛のコイン箱

4,200円

プログラム

会員卓話

理事役員退任挨拶

大畑 哲也直前会長

会長エレクト、会長、直前
会長と長きに渡る役目がやっ
と終わる事に充実感とほっと
した安堵感を今感じていま
す。

今年度多くの素晴らしいゲストや来客にお会いし話を
させて頂き、とても楽しい時間を過ごさせて頂きました。



次年度からテーブルや役割は変わりますが、今まで同様に
尽力してまいりたいと思います。

1年間皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

田中 清峰会長エレクト

この1年間、会長エレクトとして田上会長・木本幹事の
下で次年度への準備期間として学ばせて頂きました。
各会長エレクト研修等に参加させて頂き、会長の仕事の
大変さを実感したところであります。次年度は、ロータリー
120周年・創立30周年と大きな行事が予定されていま
す。

会員の皆さんのご協力とご支援のもと終えることが出
来ればと願っています。

次年度もご協力宜しくお願い致します。

副会長・会員組織委員会 二上 真也理事

本年度 田上会長のもと
で一年間副会長を務めさせ
ていただきました。何かと田
上会長の力になれず、迷惑
をおかけした点多々あった
かとおもいますが、やさしく対応してもらい感謝しかありま
せん。本当にありがとうございました。



また、自分自身も残り一年のカウントダウンが開始しま
す。

今年度学んだ事を生かし、来年度も田中会長エレクト
の背中を見てしっかり勉強していきたいと思います。

一年間ありがとうございました。

クラブ広報委員会 加島 文齋理事

今年度、クラブ広報委員
会の理事を務めました、加島
文齋です。

クラブ広報委員会は、前半
に少し遅れが生じましたが後
半で問題を解決し、スムーズに遂行できました。

友誌委員会は、滞りなく年間予定を終了することが出
来ました。



1年間ありがとうございました。

クラブ管理運営委員会 花島 司理事

2023-2024年度 クラブ管理運営委員会で理事を経験させていただきました花島司です。



非常に勉強になった点は一般会計予算で委員会を運営していくという点で、限られた予算の中で1年間事業を運営していく難しさでした。

各委員長さんは毎回頭を悩ませながらも予算内で良く頑張ったと思っています。

これからはもっと会員数を増やして遠慮なく派手にそして楽に委員会運営ができるようになればと感じました。

奉仕プロジェクト委員会 河中 清理事

こんにちは、河中です。今年度は奉仕プロジェクト委員会の理事を務めさせていただきました。



ロータリークラブにとって奉仕は親睦と同様に重要です。

職業奉仕では愛育園での職場訪問例会、社会奉仕では今月の16日に行われる、元宇品海浜美化プロジェクト事業、青少年奉仕では広島修道院の就労支援及び職業交流会、それから国際奉仕のウクライナ難民支援事業として三段峡へのハイキング支援、など今年度の奉仕プロジェクト委員会と会員の皆様と共に頑張っていたと思います。

今年度の奉仕活動はとても有意義で充実しており、みんなで楽しみながら、行うことができました。

一年間、お世話になりました。ありがとうございました。

財団関連委員会 竹岡龍太郎理事

会員の皆様のご理解ご協力と、委員長や委員の皆さんのご尽力により年次寄付その他の寄付に関するクラブの目標は概ね達成でき、最低限の役割は果たすことができました。



特に、ここ数年のクラブの課題であり、前年度委員長のとときに達成できなかった地区補助金の申請が実現されたところは、本当に委員の皆さんのご尽力によるものと大変感謝しております。

この一年間の皆様のご支援誠にありがとうございました。

平井 篤志会計長

予算の制約が厳しくなったことから皆様にはご迷惑をおかけしました。



例年になく会計に対する意識は高くなったと思います。

これからどのようにするか皆様の活発な議論をお願いします。

高藤 孝一SAA長

田上年度のSAAとして、委員会メンバーと共に、例会場での会場設営や出宝の集計・発表、親睦委員会とともにお客様の出迎え、「会場監督」としてクラブ全体を見れたことは大いに勉強となりました。



初めての役員席での対応に追われてしまう部分もありましたが、委員会のメンバーの協力のもと委員長としての役割をまっとう出来たと思っています。

1年間ありがとうございました。

藤井 巖副幹事

一年間、副幹事をさせて頂きました。木本幹事のサポート的にはまだまだお役に立てる事ができませんでした。次年度に向けて副幹事をさせて頂き色々経験させて頂いて、ありがとうございました。



田上会長をはじめ、理事役員・委員長・会員の皆様事務局の皆様ありがとうございました。

次年度も引き続きよろしく願いいたします。

一年間ありがとうございました。

木本博之幹事

田上年度、幹事を務めさせて頂きました木本でございます。

昨年度の副幹事から通算すると2年間、クラブの例会運営に従事させて頂きました。



田上年度は、コロナによる規制が完全に取り払われた年度となり、すべての活動が正常モードで再開された年度となりました。

その中で、これまでの鬱憤を晴らすかのように、親睦活動委員会では、夜間例会を年間5回も開催していただき、大いにクラブの会員間の交流を盛り上げていただきました。

また、奉仕事業でも、人との触れ合いを実感できる様々な事業を実施していただきたいと思います。

そこには、今年度の会長方針でもあった『ロータリーを自然体で進めている』会員の皆様の姿があったように思います。

門田前幹事から「幹事になると他人事が自分事になるよ」と教えていただきましたが、やはり物事、すべてを我が事として取り組むと責任感も生まれ、意識がかわるものだと実感しました。

次年度は、我がクラブにとっては、創立30周年を迎える年でもあり、ロータリークラブとしても城南がホストクラブとして、創立120周年の記念事業も実施しないといけな

い大切な年度を迎えます。

私を含めてではございますが、会員お一人お一人が自分事の意識をもって、各行事に取り組み、田中次年度会長、藤井次年度幹事を盛り立てていただけたらなと思っております。

何はともあれ、このような私が、城南ロータリークラブの幹事を務めさせて頂き、全40回の例会を無事に運営し、次年度の藤井幹事にバトンを渡せることを本当に嬉しく思っております。

一年間、皆様から多大なるご支援をいただきましたことを改めて御礼申し上げ、私の退任挨拶とさせていただきます。

1年間、ありがとうございました。

田上 剛会長

本年度の会長を務めさせて頂いた田上です。

本年度は、新型コロナウイルス感染症予防のための規制がなくなり、通常のロータリークラブの活動ができるようになった中で、「ロータリーを自然体で進めよう」という会長方針を掲げさせて頂きました。



本年度において、会員組織、クラブ広報、クラブ管理運営、奉仕プロジェクト、財団、会計、SAA、創立30周年記念事業準備委員会、RC120周年記念準備委員会等、それぞれの分野において積極的な活動を進めていただきました。中でも、プログラム・出席委員会では、魅力的な外部講師を招聘して毎回の例会の内容の充実を図っていただくとともに、会員増強・維持委員会と連携してオープン例会を開催していただきました。また、親睦活動委員会では、限られた予算の中で、夜間例会を4回開催するとともに、新会員歓迎夜間例会を企画・実施していただきました。さらに、職業奉仕プロジェクトチームでは、4年ぶりの職場訪問例会を企画・実施していただくとともに、第2例会での4つのテストの唱和に合わせて、それに関連するエピソードを紹介していただきました。いずれもロータリークラブの基本である例会の励行と充実を進めるものであったと思います。また、私たちの活動を記録

し広報していくことを日常的に縁の下で支えていただいていたクラブ広報委員会の皆様、本当に感謝しています。さらに、当クラブは、来年いよいよ創立30周年を迎え、またRC120周年記念事業を担うこととなりますが、その準備を着実に進めていただきました。まだまだ紹介できない活動がありますが、本年度も会員全員のご支援・ご協力で素晴らしい活動をすることができたと思います。何とか来年の創立30周年につなぐことができたのではないのでしょうか。

この一年間、二上副会長、木本幹事を始め理事役員の皆様、会員の皆様、事務局のご支援、ご協力をいただき、さらにシェラトングランドホテル広島様の日常的なご配慮やお気遣いで、何とか会長の職務を担うことができました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

第1323回例会 2024年6月28日

会長時間:田上 剛 会長

皆さん今晩は。今日は6月最後の例会で、ついに本年度の最後の例会で最終夜間例会となりました。昨年7月7日の例会から今日の例会で40回目の会長時間となります。1年間お付き合いいただき、ありがとうございました。最後の会長時間は、元宇品海浜美化プロジェクトについてお話させていただきます。



6月16日に元宇品海浜美化プロジェクトが行われましたが、参加された会員の皆様、お疲れ様でした。とりわけ当日早くから現地にいられて準備や手配をされた社会奉仕プロジェクトチームの田中地委員長と奥様、委員の皆様、毎回、広島県や広島市の関係職員、県会議員、町内会に皆様に広く声をかけて下さった戸田会員と奥様、心から感謝申し上げます。

このプロジェクトも、今回で3回目を迎えました。実際に元宇品の海浜で、発砲スチロールの破碎ゴミを回収していますと、以前よりもゴミ自体が目立たなくなっていて、小さな貝殻などと区別がつかない状態でした。風が少しでも吹けば、軽いゴミは飛ばされて移動しますから、それでその存在を確認することができますが、極めて小さなゴミを回収することは困難を極めます。このように移動する度に破碎が進んで、いずれはマイクロプラスチックになるの

ではないかと思しますので、この問題を解決することができるのだろうかと考えざるを得ません。しかし、そもそもプラスチックゴミ、ひいてはマイクロプラスチックの問題は、個人やロータリークラブのような団体が主体となって解決できる問題ではありません。それは、国や地方公共団体が国民や市民の支持や支援を受けた上で最終的に解決を図っていく問題であると思います。そのためのきっかけや橋渡しの役割を果たすのがわれわれロータリークラブではないのでしょうか。その意味で、われわれが数年に亘ってこのプロジェクトを進めて世間に問題提起したことは大きな意義があると思います。この点に確信をもって今後も活動を進めていければと思います。

さて、今日は、本年度4回目の夜間例会ですが、大西親睦活動委員会委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆さんが、ゴールデンウィークの時期から準備を進めてこられました。皆さんが楽しめる企画ですので、今晚も会員全員で最後の夜間例会を楽しんでいきたいと思っています。よろしく願いいたします。

ご静聴ありがとうございました。

記念日(配偶者誕生日)

二上 真也(二上 真弓)	16日
青野 大輔(青野 千恵)	19日
蛭子 宗夫(蛭子 みどり)	25日
古江 暢敏(古江 圭子)	29日

入会月

田上 剛	平成20年6月13日
山内 将	平成26年6月6日

創業月

大西 正朗	昭和02年6月1日 大西運輸(株)
有田 一郎	昭和50年6月4日 有田歯科医院
二上 真也	平成01年6月1日 (株)ミカタ建設
橋沢 宏弥	平成26年6月10日 (株)KIZUKU

幹事会務報告

1.ボックス配付物

- ・次年度からのお願い、SAA・出宝のお願い
- ・会報5月号(希望者のみ)

2.お知らせ

- ・百万ドルの食事について
本年度分 236,003円になりました。ロータリー財団委員会の事業計画に基づいて、ロータリー財団年次寄付・ポリオプラスに寄付します。一年間ご協力、ありがとうございました。
- ・愛のコイン箱について
本年度分 76,262円になりました。米山奨学委員会の事業計画に基づいて、米山奨学会に寄付します。一年間ご協力、ありがとうございました。
- ・本日が本年度最終例会です。次年度7月5日例会よりボックスの位置が変わりますので、ボックスの中に文章等が残ってありましたら、全てお持ち帰り下さいますようご協力をお願い致します。
- ・7月分会費について
7月7日例会終了後開催される理事会で予算承認を得た後に発送する予定です。



委員会・同好会報告

(1)出席報告プログラム・出席委員会 山本副委員長

